

# El Consell pide a la UE que el Observatorio de la Sequía venga a la Comunidad

🕒 08:52 ☆☆☆☆☆



El vicepresidente primero del Consell, Vicente Rambla, defendió ayer en Bruselas que la Comunidad Valenciana se encuentra "en las mejores condiciones" para acoger el Observatorio Europeo de la Sequía, por ser "ejemplo en Europa en materia de gestión del agua".

## NOTICIAS RELACIONADAS

\* [El Tajo-Segura vuelve a ser clave para garantizar el suministro en el año más seco de la historia. Alicante](#)

**REDACCIÓN** Rambla presidió anoche la XVIII Cena de la Comunidad Valenciana en Bruselas, con la que se conmemora el 9 d'Octubre. El vicepresidente primero basó la apuesta de la Generalitat para albergar este observatorio en la aprobación por parte del Comité de las Regiones de la política hídrica que defiende el Consell, al haber aprobado el informe presentado por presidente de la Generalitat, Francisco Camps, sobre la sequía.

Asimismo, Rambla anunció que el Consell está ultimando la creación del Comité Valenciano para los Asuntos Europeos que se erigirá en un "nuevo instrumento de colaboración que permitirá multiplicar las herramientas que brinda la UE para conseguir un mayor desarrollo económico y social".